

Information de la direction – mise à jour sur la situation actuelle

Ouverture des terrasses des restaurants et introduction des tests salivaires

Chères collaboratrices, chers collaborateurs,

La semaine dernière, lors de sa conférence de presse, le Conseil fédéral a communiqué que les restaurants pourront rouvrir leurs espaces extérieurs dès le 19 avril. Les clients devront consommer assis et ne pourront enlever leur masque que lorsqu'ils consomment. Chaque table pourra accueillir quatre personnes au maximum, dont les coordonnées seront enregistrées.

Moyennant certaines restrictions, il sera à nouveau possible d'organiser des manifestations avec du public, par exemple dans les stades, cinémas ou les salles de concert et de théâtre. Les activités sportives et culturelles à l'intérieur seront à nouveau autorisées, y compris certaines compétitions.

Introduction des tests salivaires

Le directoire a décidé de participer à la campagne de tests salivaires répétitifs proposée par la Confédération - TOGETHER WE TEST! A partir du 21 avril, des tests salivaires obligatoires seront effectués chaque semaine dans les départements suivants, car il faut absolument éviter des absences dans ces domaines: laboratoire, production et montage, entrepôt, expédition et entrepôt de pièces de rechange.

Les autres collaborateurs sont invités à se faire tester régulièrement. Depuis le 7 avril, les autotests sont disponibles dans toutes les pharmacies suisses.

En outre, nous devons absolument continuer à respecter les règles suivantes:

- Télétravail dans la mesure du possible (d'entente avec le supérieur)
- Obligation de porter un masque dès que plus d'une personne est présente dans une pièce
- Si possible, pas de contacts personnels avec les clients ou de visites aux clients
- Autorisation nécessaire pour les visites au stock central service après-vente et à Wolfhausen
- Maintien des mesures d'hygiène et des règles de distanciation

Si vous avez des questions concrètes, n'hésitez pas à vous adresser à votre supérieur ou au département des ressources humaines.

Prenez soin de votre santé!

Avec nos meilleures salutations

Thomas Marder

Martin Keller



CEO



CFO et chef du personnel